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Дорогой, Евгений. Сотни тысяч людей  по миру тянуться к изучению науки каббала по
разным причинам. Кто-то открыл для себя возможность изменить свой мир, кто-то нашел
близких по духу друзей, а в целом люди ищут один непростой ответ на вопросы. Кто мы?
Зачем здесь? И куда идем? А когда, изучив начальный материал, стремятся к
объединению, с целью исправления собственного эгоизма. Цель каждого ищущего ясна
и праведна. Так мой к тебе вопрос. Каббала, а именно первоисточники Бааль а Сулама и
других известных каббалистов Б. Шем Това и др, являются лишь языком для уже
посвященных людей, в которых уже вошел дух святой и которые находятся на ступенях
постижения? А для изучающих непосвященных - лишь сухой материал, который в
последствии может стать ядом, т.к. человек начинает разговаривать этим языком (т.е.
нести трактовку его в массы), реально не находясь там - в Нем?       

  

Это свет хасадим - милосердие.  Если бы это был первоисточник, он бы говорил о Иисусе
как Спасителе, который и входит в первоисточник. Я не кого насильно не заставляю.
Просто люди думают и считают, что они правы. Это их право. Мне просто жалко этих
людей в том смысле, когда все откроется им будит очень плохо. Когда человек
отвергающий действительно Своего Спасителя, увидит что он делал. И будит судить
сам себя. Нет ничего более для человека, это принятие Господа в свое сердце, а именно
иметь связь с первоисточником. А по поводу знания, лучше одному не знать, чем знать.
А другому знать, чем не знать. Не знает, что за все придется ответить.
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